
Согласовано:  

И.о. ректора ГАОУ ДПО ИРОСТ: Бобкова Н.Д. _________________ 

Повестка дня заседания регионального учебно-методического объединения 
общего образования 

17 марта 2023 г. 

 

1 Об организации методического 

сопровождения  руководителей 

общеобразовательных организаций по 

внедрению обновленных федеральных 

государственных образовательных 

стандартов среднего общего образования. 

ФООП  

 Ячменев В.Д. 

 

2 Внедрение ФОП ДО  с 1 сентября 2023 года: 

порядок и сложности процесса  

Алфеева Е.В. 

3 Общественно-профессиональная экспертиза 

программ дополнительного 

профессионального образования 

Войткевич Н.Н., 

Парахин И.Г. 

4 О планировании работы секций и 

направлений   на 2023 год 

Чумакова Н.А., 

Шатных А.В. 

 

ПРОТОКОЛ 

заседания регионального учебно-методического объединения общего 
образования Курганской области 

от 17 марта 2023 г. 

Присутствовали:  
Чумакова Н.А. 
Шатных A.B. 
Алфеева E.B. 
Никитина И.Я. 
Ячменев В.Д. 
Квашнин Е.Г. 
Тихонова О.М. 
Усольцева И.В. 
Толстых Л.С. 
Панченко Ю.В. 
Кеппер Н.Н. 
Рухлов А.В. 
Тайболина М.Н. 



Худякова Е.В. 
Булакова Н.А. 
Васильева Ю.А. 
Тихонова Е.А.  
Федорова О.В. 

Место проведения: ГАОУ ДПО ИРОСТ, ауд. 105  

Заседание прошло в очно-дистанционном формате. 

Слово взял Шатных А.В., зам председателя для информации о замене в структуре 
УМО, сообщил о том, что нужно своевременно и заблаговременно сообщить о 
решении своего вопроса. Внесено предложение обновить приказ о составе УМО. 

По первому вопросу выступил Ячменев В.Д. Пояснил, что такое ФООП и ФОП и 
чем отличаются. ФОП СОО заменяют примерные программы, внесена 
соответствующая правка. В ФГОС СОО  пояснено про углубленные и базовые 
уровень предметов. Уточнена информационная среда и все руководителям ОО до 
сентября изучить ФОП СОО и в апреле на основе разработать свою программу. 
Федеральные программы обязательные для всех. Объяснил как это сделать: 
составляется дорожная карта или план, утверждается директором ОО. Создается 
рабочая группа. Вностся изменения в учебные планы, в рабочие программы ил 
корректировки. Готовность программы к августу. В помощь на сайте ИРОСТ в 
разделе «Методическое сопровождение руководителей» размещены 
соответствующие документы  и материалы. На эту тему было проведен вебинар 
через  ВКС «Участие в апробации программ к обновленным ФГОС СОО» Также 15 
руководителей работают по этой теме по ИОМ. 

Решение: информацию принять к сведению, принять в работу. 
 

По второму вопросу выступила Алфеева Е.В. По своему направлению она 

озвучила трудности в ДОО: несоответствие в стандарте и ФОП с САН ПИН (по 

мягким игрушкам) Принцип базового пространства определен базовый объем: 

обязательно но 60%, и вариативность 40%. Структура типична. Цели 

скорректированы. Задачи добавлены больше на 3, чем в стандарте. Появились 

принципы. 

Выделены планируемые результаты, стремление к целевым ориентирам. 

Содержание выдержано. В задачах образования и воспитания  и обучения 

появились задачи для детей с ОВЗ, а те же образовательные области остались. 

Принимается во внимание мнение ребенка. 

Решение: информацию принять к сведению, принять в работу. 

По третьему вопросу о заслушали Парахина И.Г.  Он представил 2 новые 
программы, рассмотренных на программно-экспертном совете. 

Решение: Одобрить представленные программы дополнительного 
профессионального образования и использовать в работе по повышению 
квалификации педагогов Курганской области. 



 
По четвертому вопросу «О планировании работы секций и направлений   на 2023 

год»  выступила Чумакова Н.А. Она отметила, что работа секций носит больше 

предметный характер. Есть Региональное методическое объединение, есть 

предметные кафедры, которые организуют работу секций. Все в Гос задании!  

Решение: информацию принять к сведению, принять в работу. 

 


